

## Análisis de la respuesta:

Según los resultados de la encuesta, con un 50 % , los ortegunos dijeron que la familia es la encargada de dar la primera educación al niño, ya que es la que forma las primeras bases fundamentales del ser humano.

Y con un 30% dijeron que los docentes también son encargados de dar la primera educación, se evidencia opiniones divididas, pero se considera que tanto la familia y la escuela siguen siendo las principales instituciones socializadoras que mejor brindan una educación apropiada a los seres humanos.

,